



### Warum Versicherungsschutz

Während für andere Berufe aufgrund berufsspezifischer gesetzlichen Regelungen Vorhaltsbereiche geschaffen wurden, fehlt diese derzeit noch für Energetiker. Es besteht somit die Gefahr, dass der Energetiker durch seine Tätigkeit in anderen Vorhaltsbereiche eingreift. Auch bei größter Sorgfalt und Einhaltung der Aufklärungspflicht kann es dadurch zu einem gerichtlichen Verfahren kommen. Da die Prozesskosten in einem solchen Verfahren für Energetiker existenzbedrohend sein können, ist es wichtig einen umfassenden Versicherungsschutz zu haben.

### Highlights

- Versicherungsschutz auch für **energetikerähnliche Tätigkeiten** wie Yoga, Qi Gong
- Versicherungsschutz auch beim Vorwurf der Verletzung von **vorsätzlich begehbarer Straftaten** wie Kurfuscherei oder Betrug
- Übernahme von vorprozesualen **Kosten im Ermittlungsverfahren**
- **Prämienvorteile für zertifizierte Energetiker**
- Versicherungsschutz gegen das **Wettbewerbsrecht**

### Voraussetzung

- Energetiker in ausübender und ausbildender Funktion sowie energetikerähnliche Tätigkeiten
- Mitglied der Wirtschaftskammer Oberösterreich
- Geschäftssitz und Wohnsitz innerhalb Österreichs

### Deckungsumfang

#### Basisdeckung

##### Gesetzliche Haftpflicht

- Personenschäden
  - Sachschäden
  - Vermögensschäden
- Verteidigung in Strafsachen und Verwaltungsstrafsachen*
- Kosten der Verteidigung, eigenen Sachverständigen und Reisekosten

#### Zusatzdeckung

##### Abwehr von zivilrechtlichen Ansprüchen nach UWG

- Stellungnahmen zu einstweiligen Verfügungen und Rechtsmittel
- Rechtliche Betratung*
- anwaltliche Beratungskosten in Höhe von € 150 sowie zusätzlich € 150 für Kosten eines Entgegnungsschreibens

### Schadenbeispiel

Eine Energetikerin besitzt einen Gewerbeschein entsprechend "Auswahl von Bachblüten und Ernährungsberatung". Neben Ihrer Praxis veranstaltet sie auch Seminare. Im Vorfeld zu einem dieser Seminare "Homöopathische Hausapotheke" wirbt sie dafür mit Flugblättern. In diesem Seminar sollen Grundkenntnisse vermittelt werden, um im Falle leichter Erkrankungen rasch und wirkungsvoll mit unschädlichen Mitteln helfen zu können und zugleich das Immunsystem zu stärken. Aufgrund dieser Werbeaussagen könnte die Ärztekammer sofort eine Prozess wegen unlauteren Wettbewerb anstreben, da die Energetikerin mit diesen Aussagen in den Vorhaltsbereich des Ärztegesetzes eingegriffen hat. Die Prozesskosten wären immens für die Energetikerin.

